

## 「令和3年 東白川村成人式」村長祝辞

### ■■■明日の君にエールを■■■

世界中に蔓延した新型コロナウイルス感染症が我が国でも猛威を振るい、感染終息の兆しが見えない中、成人式もやむなく延期の措置を取らざるを得ませんでした。その後ワクチン接種が進み、全国的に緊急事態宣言等が解除されたこの時期を選んで令和3年の成人式を開催することとなり、新成人、御家族の皆様には多大な御迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。

改めまして本日、成人式を迎えられた皆さん、「成人」おめでとうございます。また、今日まで皆さんを深い愛情で見守り育てて来られました御両親様をはじめ、御家族の皆様にも心からお慶びを申し上げます。

さて新成人のみなさん、今、私たちは新型コロナウイルス感染症の蔓延という未曾有の社会情勢の中、懸命に感染症と戦いながら新しい生活様式の定着や経済の再生に協力し合って取り組まなければならない状況にあります。ここに集われた新成人の皆さんも、社会人として学生として、予想もしなかった状況におかれている人がほとんどではないでしょうか。それぞれ大変な中であっても、こうしてふるさとの成人式に元気に参加できたことの喜びは、なお一層大きいものがあると思います。

そうした喜びと希望に満ちた皆様へ、新成人のお祝いに添えて激励の言葉を贈りたいと思います。

成人式は社会的にも独り立ちの立志の日でもあります。人間は社会をつくり、一人ひとりの権利とそれと同等の重さの義務を持たなくてはなりません。そのことを自覚し決意する日でもあります。

そして大切なことは、成人になるという意味を皆さん一人ひとりがその胸に問いかけ、今日を境にこれから一人の人間として生きていく何十年という歳月に想いを馳せ、自分の人生の目標を立てることです。人生成功の秘訣は『目標設定にあり』といわれます。人生の目標を持って日々を生きる人とそうでない人の差は歴然としてくると思います。社会的地位を得ることや経済的成功を目標とすること、また家族のため社会のために貢献することも大きな目標になると思います。

どうかしっかりと考え、自分なりの目標を持ってこれからの人生を歩んでいかれるよう心からのエールを贈ります。

私たち東白川村民は、皆さんが育ったこの故郷の自然と文化・伝統をしっかりと守り、次代に引き継いで行きます。東白川村がいつまでも皆さんの心に故郷として残り続けることを願ってやみません。

結びに、新成人の皆さんの前途に幸多からんことを祈念し、祝辞といたします。

令和3年11月21日  
東白川村長